

el cordonazo

PARTIDO OBRERO INTERNACIONALISTA (POI-CI), INTEGRANTE DE LA FLTI / COLECTIVO POR LA REFUNDACIÓN DE LA IV INTERNACIONAL

Mayo de 2022. elcordonazo2012@gmail.com - Facebook: El Cordonazo - Instagram: elcordonazo - www.flti-ci.org

1º Mayo
2022

CHILE: ¡POR UN 1º DE MAYO OBRERO, INTERNACIONALISTA Y POR LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA!

El lugar de la clase obrera no está en el acto del gobierno antiobrero de Boric, los “pacos de rojo” del PC, sus ministros burgueses y la burocracia rompehuelgas de la CUT

¡Ellos son los nuevos administradores del régimen de los generales pinochetistas y el imperialismo!

El lugar de la clase obrera y los explotados es junto a la juventud rebelde que ayer saltó los torniquetes y hoy son la vanguardia de lucha contra el gobierno de Boric y el PC

¡Hay que ganar las calles junto a los estudiantes secundarios que vuelven al combate!



¡Nuestra Dignidad y todas nuestras demandas las conquistaremos reabriendo el camino a la Huelga General Revolucionaria y retomando el combate revolucionario de Octubre de 2019!

Este 1º de Mayo, Día Internacional de lucha de los trabajadores, encuentra a la clase obrera, la juventud rebelde y las masas explotadas de Chile padeciendo un furibundo ataque. Esta vez el encargado de aplicar los peores planes del imperialismo de hambre, súper-explotación y saqueo es el nuevo gobierno del odiado régimen pinochetista, comandado por Boric, el stalinismo y sus ministros burgueses como Marcel, ex funcionario de Piñera.

Desde que asumió el gobierno de esta nueva “Concertación” no cesó en su ataque a las masas con inflación, despidos, carestía de la vida, represión y encarcelando a los que luchan, mientras son los mejores guardianes de “izquierda” de los negocios de los generales pinochetistas, las transnacionales y el imperialismo con sus TLC.

Este es un gobierno agente directo de los capitalistas y las transnacionales que viene a relegitimar al régimen maltrecho luego de la fenomenal ofensiva revolucionaria que conmovió a Chile a partir de Octubre de 2019, tal como es el de Castillo en Perú, Arce en Bolivia, Fernández en Argentina y como se preparan a serlo Petro en Colombia y Lula en Brasil. ¡Todos ellos son los encargados de custodiarles el “patio trasero”

latinoamericano a los piratas imperialistas de EEUU!

Contra ellos, hoy nuevamente los estudiantes secundarios son la vanguardia de lucha, esta vez enfrentando al gobierno de Boric, tal como ayer hicieron con el gobierno de Piñera, saltando los torniquetes en Octubre de 2019. Los estudiantes de más de 10 liceos de Santiago se encuentran en pie de lucha, chocando con los pacos asesinos, con movilizaciones, tomas, marchando sobre la alcaldía de Santiago dirigida por el PC, bajo el grito de “este no es un gobierno, son puras leyes de Pinochet” para conquistar la educación gratuita y sus justas demandas. ¡Viva la lucha de la juventud rebelde que vuelve a la primera línea de combate!

En Chile y en todo el mundo: ¡los “pacos de rojo” del stalinismo son los peligrosos!

Hoy los traidores del stalinismo vuelven nuevamente al gobierno en Chile, junto al Frente Amplio y la ex Concertación. El PC está más que probado en ser el más grande traidor y entregador del combate de la clase obrera, el movimiento estudiantil, los campesinos pobres y las masas explotadas y en ser el más grande sostenedor y salvador del maldito régimen cívico-militar, la casta de oficiales de las FFAA pinochetistas y sus gobiernos.

Este es el mismo Partido Comunista que sostiene la invasión de Putin y sus tropas contrarrevolucionarias a Ucrania, masacrando a la clase obrera, mientras se preparan a partirse definitivamente la nación ucraniana con los piratas de la OTAN.

Es lo mismo que hace el PC en Siria, apoyando desde hace años el genocidio del fascista Al Assad y el sicario Putin, a cuenta del imperialismo, contra las masas martirizadas.

Este 1° de Mayo, el lugar de la clase obrera chilena está junto a sus hermanos de clase de Ucrania y Siria. ¡De pie junto a la clase obrera y las masas ucranianas!

¡De pie junto a la clase obrera, los campesinos pobres y el martirizado pueblo de Siria!

Este 1° de Mayo, la cita de honor de la clase obrera y la juventud rebelde de Chile es enfrentarse a sus nuevos enemigos que están en La Moneda. Ellos son los “pacos de rojo” que en Cuba, de la mano del gobierno de Díaz Canel de la nueva burguesía castrista, molieron a palos, encarcelaron y ahora les impusieron brutales condenas de prisión a los obreros y jóvenes que el pasado 11 de julio se sublevaron contra el hambre que padecen por la restauración capitalista que está garantizando el PC, entregando Cuba al imperialismo.

Este 1° de Mayo: ¡de pie junto a los obreros y jóvenes de Cuba! ¡Libertad inmediata e incondicional a los presos políticos del levantamiento contra el hambre del 11J en Cuba! ¡Libertad a todos los presos políticos de Chile y el mundo!

Mientras todo el stalinismo continúa apoyando al gobierno de Maduro en Venezuela, hoy se pone en pie de lucha un enorme batallón de la clase obrera latinoamericana enfrentando a esa



Aleppo, Siria destruida por bombas de Al Assad, Putin y el imperialismo

estafa de la “revolución bolivariana” que solo se dedicó a matar de hambre al pueblo y ahora pacta con los yanquis el saqueo del petróleo venezolano.

Este 1° de Mayo: ¡de pie junto a los obreros siderúrgicos de **Sidor en Venezuela y su heroica huelga por salario digno y contra el gobierno represor de Maduro!**

En Chile fue gracias al rol del PC, el Frente Amplio y todos los traidores de las burocracias de la Mesa de Unidad Social, que sacaron a las masas de las calles y entregaron su lucha revolucionaria para someternos a la farsa del plebiscito y luego a esa estafa de “Convención Constituyente”. Así salvaron al gobierno de Piñera y a todo el régimen de la Constitución del '80 que estaban a punto de caer a manos de los explotados sublevados, mientras con la excusa de “enfrentar a Kast”, sometieron a la clase obrera al gobierno de colaboración de clases de Boric.

Hoy el régimen pinochetista, a salvo del fuego revolucionario, sigue gozando de buena salud gracias a la brutal traición de estas direcciones, como también hicieron contra el combate revolucionario en Ecuador, Perú, Bolivia y hasta en EEUU.

La clase obrera y los explotados no solo no han conseguido ninguna de sus demandas, sino que están peor que antes, porque le robaron el triunfo de la lucha de las masas y le impidieron



Un edificio destruido por bombardeos rusos en Borodyanka en la región de Kiev,

tomar el poder, haciendo volar por los aires todas las instituciones del régimen pinochetista.

Así pagan las masas, que dejaron todo en el combate, el cruel engaño y traición que impusieron, para que siga el mismo régimen cívico-militar, ahora con otro collar, el del stalinismo y el Frente Amplio, pero siempre aplicando a rajatabla los planes del imperialismo como antes hizo el asesino Piñera, mientras sigue sesionando esa farsa de Constituyente antidemocrática, apéndice del régimen pinochetista, para continuar engañando al pueblo.

Boric y el PC son los que ahora comandan la represión de los pacos asesinos, los que mantienen a miles de jóvenes, trabajadores y campesinos mapuches presos por pelear, los que continúan la persecución contra el comunero mapuche Facundo Jones Huala y los que mantienen a los milicos pinochetistas en el norte del país contra los obreros migrantes y el conjunto de los trabajadores.

Como si fuera poco, es gracias a estas direcciones del PC, el Frente Amplio y la Mesa de Unidad Social que más jugaron su rol para que se vuelva a dormir el Chile que había despertado, y más permiten que la burguesía, el imperialismo y el gran capital tengan las manos libres para



Marcha de estudiantes secundarios el 28 de abril

realizar acciones reaccionarias y fascistas en las calles, como vimos en los ataques a los secundarios en Santiago y hoy con un nuevo paro patronal del gremio pinochetista de camioneros.

¡El camino es el que marcan los secundarios en lucha de Santiago! ¡Este 1° de Mayo hay que ganar las calles junto a la juventud rebelde para enfrentar al gobierno de Boric y el PC!

La lucha por barrer al régimen de la Constitución del '80, por las más elementales demandas democráticas y por nuestros justos reclamos, la haremos realidad volviendo a saltar los torniquetes, volviendo a Plaza Dignidad, combatiendo con los métodos de

lucha de la clase obrera: los paros, los piquetes, la huelga general, el combate de barricadas, retomando el camino revolucionario de Octubre de 2019 poniendo en pie los organis-

mos de autoorganización y democracia directa de los trabajadores y explotados, como las asambleas de base, los comités de fábrica unitarios de los trabajadores ocupados, cesantes, migrantes, etc., como fueron los Cordones Industriales en los '70, la "primera línea" en cada fábrica, mina, puerto y centro de trabajo, los comités de autodefensa y la milicia obrera y campesina para aplastar las bandas fascistas y disolver a los pacos asesinos.

Para ello, ¡hay que poner en pie **un Frente de Lucha** de todos los sectores que están peleando, como los estudiantes del Instituto Nacional, del Liceo de Aplicación y demás liceos de Santiago, los portuarios de San Antonio, Huasco e Iquique y los familiares de los presos políticos, y **todas las organizaciones obreras y estudiantiles combativas para imponer la ruptura con la nueva Concertación de Boric y echar a las burocracias colaboracionistas de la CUT y la Mesa de Unidad Social!**

Lamentablemente, corrientes como el MIT / LIT-CI, el PTR / PTS y la UIT-CI fueron parte de las trampas y fraudes contra la clase obrera, apoyando la estafa de la Convención Constituyente que vino a sacar a las masas del combate revolucionario. Incluso, algunos de ellos apoyaron abiertamente al gobierno de colaboración



Marcha y barricada de portuarios San Antonio por sus justas demandas en abril de este año.



Protesta de los obreros de Sidor por salarios y contra el hambreador Maduro

de clases de Boric, tal como hicieron con Castillo en Perú o se preparan a hacerlo con Petro en Colombia, o se dedican a embellecer a ese gobierno antiobrero.

¡Basta! ¡Llegó la hora de que estas corrientes rompan con esa Constituyente amañada y con toda colaboración con los “pacos de rojo” del PC y la nueva Concertación de Boric, y pongan sus fuerzas para que pongamos en pie este Frente de Lucha al servicio de enfrentar a todos los entregadores de la lucha revolucionaria de masas!

Ese es el camino para pelear por poner en pie un gran **Congreso Nacional de delegados de base de todo el movimiento obrero, los campesinos pobres y la juventud rebelde para reabrir el camino a la Huelga General Revolucionaria y retomar el combate revolucionario de Octubre de 2019**, para pelear como en la revolución de los **Cordones Industriales de los '70** y volviendo a levantar el grito de: “**renacionalización sin pago y bajo control obrero del cobre!**”. Así podremos avanzar en conquistar el pan, salario y pensiones dignas, la educación gratuita primero para el hijo del obrero, la tierra para el campesino pobre de origen étnico mapuche y la tan ansiada Dignidad.

En el Chile saqueado y sometido por el imperialismo, la única solución para la clase obrera y los explotados es el camino de la revolución socialista, para esta vez llevarla a la victoria derrotando al régimen cívico-militar, a sus partidos antiobreros, a los generales pinochetistas, al imperialismo y sus TLC, conquistar nuestras demandas expropiando a las transnacionales, los banqueros y todos los expropiadores del pueblo.

La salida es imponer un gobierno revolucionario obrero y campesino sobre los escombros de este régimen infame y su casta de oficiales genocida, como un bastión de la revolución latinoamericana y mundial.

Para ello, nuestros mejores aliados son los obreros de Sidor de Venezuela, los obreros y campesinos cubanos y toda la clase obrera de América Latina y principalmente, el proletariado norteamericano. ¡Una sola clase, una misma lucha, un mismo enemigo de Alaska a Tierra del Fuego: el imperialismo y sus gobiernos y regímenes cipayos!

La tragedia de la clase obrera y las masas en Chile y en todo el mundo, es la traición de

sus direcciones que le cierran a los explotados el camino a la victoria. Hoy el stalinismo puede seguir jugando todo su rol gracias a los renegados del trotskismo que, rompiendo con la IV Internacional y su legado, lo sostienen y legitiman por izquierda. Ellos son los que entregaron la IV Internacional para disolverse en partidos, frentes y bloques comunes con la lacra stalinista.

La clase obrera de Chile y a nivel mundial necesitan una dirección revolucionaria, a la IV Internacional de 1938 refundada, el Partido Mundial de la Revolución Socialista. Contra los entregadores de la IV Internacional que la han llevado al fango del stalinismo, las fuerzas de los trotskistas del POICI y de la FLTI están al servicio de recuperar nuestro partido mundial de manos de los renegados del trotskismo. Sabemos que junto a las fuerzas revolucionarias de la clase obrera y la aguerrida juventud de Chile y el mundo, y bajo las banderas de la IV Internacional, podremos construir un verdadero partido revolucionario en Chile, trotskista e internacionalista, para devolverle a la clase obrera la dirección que se merece y necesita para triunfar.

¡Bajo las banderas de la IV Internacional de 1938! ¡Paso a la revolución socialista!

¡Chile será socialista o será colonia de Wall Street!

25/04/2022

